
 

 

  

 
 
 
 
 
Gentile Signora Maffioli, 
egregi Signori, 
 

la presente in risposta all'interpellanza depositata in occasione dell’ultima seduta di 

Consiglio comunale del 27 settembre scorso, mediante la quale ci interpellate in 

merito all'adesione al programma Easyvote ponendo due quesiti ai quali 

rispondiamo quanto segue. 

 

1. Il Municipio ha già preso in considerazione di aderire al programma Easyvote? 
 

Nell’aprile 2018 la Federazione Svizzera dei Parlamenti dei Giovani aveva proposto 

all’allora Municipio di aderire a tale progetto. 

 

2. Nel caso in cui il Municipio avesse già bocciato la proposta, quali sono state le 
motivazioni di tale decisione? 
 

Il Municipio di allora aveva declinato l’invito poiché riteneva sufficienti ed esaustive 

le spiegazioni fornite tramite il materiale di voto ordinario. Spiegazioni neutrali 

redatte all'indirizzo di tutti gli aventi diritto di voto e che a mente dell’Esecutivo non 

necessitavano di alcun specifico chiarimento a favore dei giovani, in quanto ritenuti 

in grado di comprenderle così come proposte.  

Ritornando sui propri passi abbiamo il piacere di informarvi che recentemente lo 

scrivente ha deciso di aderire all'iniziativa Easyvote, a titolo di prova, con la variante 

senza lettera di accompagnamento, ma imbustamento a carico dell'organizzazione.  

 

Cordiali saluti. 

 

 

 

Per il Municipio 

 

Andrea Pellegrinelli, Sindaco   Davide Conca, Segretario 

Tesserete, 16 novembre 2021 
Ris. mun. n° 1560 del 15.11.2021 

 

Risposta all’interpellanza di Tea Maffioli e cofirmatari intitolata 

“Supporto al voto per giovani elettrici ed elettori” 


